



200 MUJERES Y ROTARIOS CONTRA LA POLIO

Sofía Sotomayor Magaña
Recaudación de Fondos Distrito 4100

En la edición pasada tuvimos la oportunidad de compartirles información sobre el evento que desde hace varios años, en el Distrito 4100 venimos realizando con dos objetivos:

- Dar a conocer a la comunidad la importante labor que realizamos los rotarios en la lucha contra la polio.
- Recaudar fondos para nuestro programa insignia *PolioPlus*.

“ El agradecimiento es la sonrisa del alma. ”

Previo al evento, se llevó a cabo una intensa campaña de difusión en todos los medios de comunicación, tanto virtuales como tradicionales. Por ejemplo, se realizaron entrevistas en tres estaciones de radio y en canales de televisión como Televisa y TV Azteca, se publicaron notas en los periódicos locales y en *La Gaceta*, así como en una revista publicada por las ONG de Baja California; también, el día del evento la prensa estuvo cubriendo.

En esta ocasión, aprovechando la experiencia adquirida durante la pandemia, el evento tuvo dos versiones: virtual y presencial.

En la versión virtual se invitó a los participantes a hacer su aportación a través de la plataforma Raise for Rotary, la cual brinda la oportunidad a los donantes rotarios de hacer sus aportaciones por este medio que, con la misma “magia” que caracteriza a Rotary automáticamente, las registra en el historial de aportaciones del donante. Esto obviamente ofrece claridad en el destino de la aportación y un incentivo para apoyar el evento. Si aún no lo han usado, los invito a que lo usen, ¡es un medio maravilloso para recaudar!

En la versión presencial, después de haber degustado un delicioso desayuno amenizado por un saxofonista; Pat Merryweather-Arges, vicepresidente de Rotary Internacional; Sergio Romero, coordinador de EPN de la Zona 25A y el PG Jorge Arao, presidente del Comité Distrital de *PolioPlus*, compartieron con los asistentes entre quienes se encontraba el gobernador distrital Rafael de la Rosa, y diversos rotarios representando los cuatro estados que componen el Distrito 4140, así como una comitiva distrital, rotaractianos, jóvenes de intercambio y miembros de la comunidad. Se generaron motivadoras experiencias y se actualizó sobre la situación de la polio, al tiempo que se hizo la invitación a los presentes para integrarse a la Sociedad *PolioPlus*.

El evento finalizó con una rifa de regalos donados por empresas, rotarios y amistades que, inspirados por la causa, quisieron contribuir a una mejor recaudación. ¡Una vez más el sueño se hizo realidad!

A nombre de todos los niños del mundo que serán beneficiados con los 8,220 dólares recaudados, reciban mi más profundo agradecimiento a quienes de una u otra manera contribuyeron al éxito de “200 Mujeres y rotarios contra la polio”.



Su respuesta fue una muestra fehaciente de su generosidad y compromiso para con nuestra organización, especialmente hacia el programa *PolioPlus*. Su altruismo y dedicación nos ayudan a marcar la diferencia y a *Crear esperanza en el mundo*.